



### 安城商工会議所青年部

## 各委員長に聞く！

安城商工会議所青年部には7名の委員長のもと、7つの委員会が存在します。その7名の委員長のうち5名が今年度初めて委員長の大役を担われました。



蓑毛裕香委員長



大橋明彦委員長



早川展代委員長



松井拓磨委員長

年度の初めに、委員長たちにどういった経緯で委員長を受けられるに至ったのかを4人の委員長に聞いてきました。

まず総務委員会、蓑毛裕香委員長 ((有)ミノモ計販) です。当初委員長の打診があったときには断られたそうです。しかし、大坪久乃専務 ((株)大坪冷熱機器) からの、田中直樹会長 ((有)総合管理24) が女性の登用に力を入れているからという説得に心を動かされ委員長を受けられました。今はベテランの委員会メンバーに助けられていますとおっしゃっておられました。そんな蓑毛委員長は来月5月の通常総会の設営を担当されます。役員会の資料の完成度の高さに定評のある蓑毛委員長、5月の通常総会が今から楽しみです。

研修委員会、大橋明彦委員長 (緑不動産(株))。自ら手を挙げられた委員長です。これまで交流委員会や研修委員会の配属経験があるため、経験した委員会で委員長をやりたいという思いから打診が来る前に積極的に行動されました。そんな大橋委員長が掲げられた委員会スローガンは、未知なる体験にチャレンジ！けして経験してきたことを踏襲するのではなく果敢に新しいことにチャレンジしていきたいとの熱い思いをお聞かせいただきました。6月の例会の議案が役員会で協議されておりましたが、かなり楽しそうでしたよ。今から楽しみです。

交流委員会は早川展代委員長 ((有)早川工業) です。この方、実は4月に例会をひとつ終えております。終始二コ二コしておられました。ひとつ終わると楽だよー、って何回も言っておられました。早川委員長も大坪専務からの打診に応じられたタイプ。年度初め最初の例会担当でしたからプレッシャーも人一倍であったはず。お疲れ様でした。次は11月ですね。

松井拓磨委員長 (クリエイトデザイン(株)) は専門委員会です。聞いて驚いたのですがこの方、入会して5年目の割とベテラン。今まで委員長をやっておられなかったのが不思議なくらいです。委員長を受けられた動機も、5年も経験しているからそろそろ委員長でもやりたいなと思っていた矢先に打診があったとのこと。委員会メンバーに委員長経験者が多いので大変助かるとおっしゃっておられました。しかし、その分委員会運営の舵取りを自ら勉強しておられるそうです。

皆様からお話を聞きしますと、やはり通りやってみないと把握できなくて…という声がよく聞かれました。約1名お気楽な方が見えましたが。1年で2回例会の担当がありますので2回目の例会のためにも研鑽に努めてまいりましょう！委員会に属する委員長経験者をはじめ委員会メンバーからのサポートも期待しております。

七夕まつり特別委員会、元気フェスタ特別委員会、両委員長の熱すぎる思いはまた別コーナーで。

広報委員長 近藤 実

## 4月例会～花見交流会～

さる4月4日、安城公園にて4月例会が開催されました。前日まで続いた花冷えがうそのような暖かい気温の中、満開の桜の下で花見交流会を楽しみました。

安城商工会議所女性会の皆さんや安城商工会議所職員の方にもお越しいただきまして一緒にアトラクションを楽しみました。委員会対抗各種アトラクションは今年度共に活動する委員会メンバーとの交流を深めるのにこれ以上ない盛り上がりを見せました。

早川委員長、交流委員会の皆様お疲れ様でした。女性会の皆様、会議所職員の皆様、ありがとうございました。



## —5月 通常総会—

きたる5月23日、鯉常分店にて通常総会が開催されます。  
来賓をお迎えして平成30年度の事業報告、  
決算報告を審議します。

宛先 Eメール [atsuwa@katch.jp](mailto:atsuwa@katch.jp)  
FAX 090-1227-776

